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Vorwort zum Report 
 

Hallo liebe Arminen und liebe Leser des FCA Reports! 
 
Nach gut zwei Jahren sieht es so aus, als ob wir die Corona-Pandemie langsam hinter uns lassen 
können. Allerdings gibt es schon jetzt zunehmend Warnungen vor einer weiteren Welle im kom-
menden Herbst bzw. dem Winterhalbjahr. Es bleibt zu hoffen, dass es hoffentlich nicht wieder zu 
Einschränkungen kommen wird, welche insbesondere den Spielbetrieb beeinträchtigen würden. 
 
Durch die Aufhebung der Pandemiebedingten Einschränkungen zu Beginn März 2022 und weite-
rer Erleichterungen im April bis Mai hinein konnte in den zurückliegenden Monaten der reguläre 
Spielbetrieb in allen Klassen stattfinden. Auch die Pokalrunden konnten wie von den Spielinstan-
zen vorgesehen ausgespielt werden. Unsere Damenmannschaft, wie auch die erste Herren-
mannschaft erreichten hier durch die Erfolge in den Pokalrunden jeweils das Finale! Der Erfolg der 
Damen war für alle die größte Überraschung und ist auch ein Ergebnis der erfolgreichen Trainertä-
tigkeit von Jessica Dremmler und Wieland Karda. Die erste Mannschaft um Trainer Garrit Golom-
bek setzte sich am 06. Juni gegen Döhren mit einem 3:0 Erfolg durch und wurde Pokalsieger -
Herzlichen Glückwunsch nochmals dazu an dieser Stelle. Die Mannschaft setzte durch den Sieg in 
Staffel 3, der gleichbedeutend war mit dem Aufstieg in die Bezirksliga, und die Nordharzmeister-
schaft (hier im Entscheidungsturnier in Gebhardshagen) noch einen drauf! Damit hat die Mann-
schaft in der abgeschlossenen Saison alles gewonnen was es zu gewinnen gab! 
 
Nachdem im Januar die geplante Jahresversammlung aufgrund der immer noch vorherrschenden 
Pandemie erneut nicht stattfinden konnte, findet diese nun im August statt. Sicherlich reichlich 
spät, aber die Umstände ließen uns hier keine andere Möglichkeit. Bitte beachtet die Einladung 
zur Versammlung auf einer der folgenden Seiten! 
 
Der Verein wird in den kommenden Mona-
ten und Wochen wieder einige Veranstal-
tungen anbieten (wie im Veranstaltungska-
lender angekündigt). Insbesondere wird 
nach langer Pause wieder die beliebte Ta-
gesfahrt stattfinden. Das diesjährige Rei-
seziel ist Hamburg. Erwähnenswert sei, 
dass am geplanten Termin, 17. Septem-
ber, dort die Feiern zum Hafengeburtstag 
stattfinden. 
 

Nach der Überarbeitung der Anlagenverträge durch bzw. von der Stadt Wolfenbüttel wurde der 
Vertrag zur Hallennutzung in Leinde für uns überraschend gekündigt. Dieses betrifft insbesondere 
die Tischtennisabteilung welcher Hauptnutzer der zur Verfügung stehenden Hallenzeiten war. Mit 
Wirkung zum 01.04.2022 konnten für die Abteilung über das Sportamt der Stadt Hallenzeiten im 
THG zur Verfügung gestellt werden. 
 

Auf den folgenden Seiten wollen wir versuchen einen kleinen Überblick auf das Geschehen in 
den zurückliegenden Wochen zu geben. Euch allen wünschen wir noch schöne Sommertage 
und allen aktiven in den Abteilungen für die Saison 2022 / 2023 viel Erfolg! 
 
Mit besten " blau-weißen" Grüßen! 

Michael Haufe 
 Stellv. Schatzmeister 
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_______________________________________________________________________________ 
 

Nachruf 
 

Jutta Luge 

*12.05.1939 †24.04.2022 
 

Wir alle bedauern zutiefst, dass 
unsere geehrte Sportkameradin aus 

unserer Mitte gerissen wurde. 
Jutta gehörte unserem Verein seit 

1969 an und war viele Jahre aktives 
Mitglied in der Kegelabteilung. 

 
Wir werden ihr für alle Zeit ein 

ehrendes Andenken bewahren. 

Den Hinterbliebenen sprechen 
wir unser tiefempfundenes 

Mitgefühl aus. 

Im Namen aller Mitglieder. 
Der Vorstand. 

FC. Arminia Adersheim 1923 e.V. 
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Adria-Cup 2022 
Die Kleinfeld-Nationalspieler Garrit Golombek und Niklas Kühle 
gewinnen mit dem deutschen Team in Kroatien den Adria-Cup 

 
Wenn das Hobby in Freizeitstress ausartet. Garrit Golomek kann davon ein Lied singen. „Ich bin fix 
und alle“, sagt der Spielertrainer des FC. Arminia Adersheim. Der Grund: Golombek war Teil der 
deutschen Nationalmannschaft der Kleinfeld-Fußballer, die für drei Tage nach Zagreb flogen, um 
am Adria-Cup teilzunehmen. Dass sich die deutsche Mannschaft bei dem Mini-Turnier gegen Gast-
geber Kroatien und England durchsetzt und den Pokal gewann, war das „I-Tüpfelchen“. 
 
Golombeks fußballerisches Pensum war üppig: „Ich stand Mittwoch noch 90 Minuten für 
Adersheim auf dem Platz, Donnerstag ging der Flug von Düsseldorf nach Zagreb, Freitag ging es 
vormittags zum Anschwitzen auf den Platz, um 17 Uhr stand das England-Spiel an, um 22 Uhr das 
gegen Kroatien.“ Das Kroatischen Fernsehen übertrug die Spiele der eigenen Mannschaft live. 
Deutschland besiegte England mit 5:3 und setzte sich gegen die Gastgeber nach 0:2 Rückstand mit 
3:2 durch. 
 
Nach den beiden Freitagsspielen ging es Samstagmorgen gleich weiter. Zunächst unterlag das 
Team Kroatien mit 1:2, hatte vor dem abschließenden Spiel gegen England aber noch Chancen auf 
den Turniersieg. „Wir mussten mit sechs (!) Toren Unterschied gewinnen“, erzählten die beteiligten 
Spieler. Das deutsche Team leistete Maßarbeit, gewann mit 7:1! „Ich habe mir ein Leibchen als zu-
sätzlicher Feldspieler übergestreift und die Vorlage zum 7:1 gegeben.“ Es war das entscheidende 
Tor zum Turniersieg. 

 

Noch am Abend ging der Flieger zurück nach Düsseldorf. Golombek stand am Sonntag beim 8:0 
Erfolg gegen den SV Wendessen 80 Minuten auf dem Platz. 
 

Wie es für die deutsche Kleifeld-Nationalmannschaft in diesem Sommer weitergeht, ist noch offen. 
Die für den zurückliegenden Juni geplante WM in Cancun (Mexiko) wurde im Vorfeld von der Ver-
antwortlichen abgesagt. 
 
Quelle: Braunschweiger Zeitung - Jörg Kleinert / Foto: Internet 
https://sportdeutschland.tv/dkfv/kleinfeldfussball-adria-cup-2022 
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Organigramm Vorstand und weitere Funktionsträger 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

3. Vorsitzender 
 

Dirk Meier 
Westerntorstraße 21a 
38304 Wolfenbüttel 

05341-225760 
070-7513504 

2. Vorsitzender 
 

Stephan Kornek 
Fümmelser Straße 39 
38304 Wolfenbüttel 

 
0160-96616834 

 

1. Vorsitzender 
 

Marcus Schmerse 
Hauptstraße 25b 

38304 Wolfenbüttel 
05331-29603 

0151-11901837 

Fußballobmann 
 

Marc Gustedt 
Leinder Straße 17 

38304 Wolfenbüttel 
05341-902106 
0171-6978452 

Stellv. Schatzmeister 
 

Michael Haufe 
Ernst-Hasenjäger-Straße 1 

38304 Wolfenbüttel 
05341-229191 
0151-68118433 

Schatzmeister 
 

Hans-Hermann Leiste 
Am Teichwege 17 

38304 Wolfenbüttel 
05341-25165 

 

Jugendleiter 
 

Marcel Schmerse 
Paul-Eyfert-Straße 63A 

38304 Wolfenbüttel 
05331-7031323 

0173-4031125 

2. Jugendleiter 
 

Sören Schweineberg 
Leinder Straße 15 

38304 Wolfenbüttel 
05341-2847921 

0160-97534101 

Kassenprüfer 
 

Beatric Kornek 
Werner Heider 

 

Medienbeauftragte 
 

Michael Haufe 
---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Domenik Koch 
Juliusweg 9, 38304 Wolfenbüttel 

05331-7034786 oder 0173-4371489 

Schriftführerin 
 

Christiane Schweineberg 
Am Teichwege 18 

38304 Wolfenbüttel 
05341-25726 
0160-5489781 

Fahnenträger 
 

Niklas Hilbig 

Ehrenrat 
 

Torben Leiste 
Cord Roloff 

 

Festausschuss 
 

Fabian Ehrck 
Niklas Hilbig 

Marvin Rückmann 
Sören Schweineberg 

 

Tennisabteilung 
 

Ilse-Marie Scholz 
Heinrich-Lüddecke-Straße 4 

38304 Wolfenbüttel 
05341-1771350 

Tischtennisabteilung 
 

Franz-Josef Schäfer Karl-Heinz Salge 
Steinkuhle 5A Am Klinkerberg 26 
38304 Wolfenbüttel 38304 Wolfenbüttel 

05341-27423 05341-9399126 
 0152-22986100 
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Werbepartner des FC. Arminia 

______________________________________________________________________________ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Herzlichen Glückwunsch zur Hochzeit an 

Alexandra und Nils Schlochtermeyer  
am 04. Juni 2022. 

Alle Gute für Euch beide! 
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Erlebnis-Gastronomie im Hotel Waldhaus 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Hotel Waldhaus 
Adersheimer Straße 75 

38304 Wolfenbüttel 
 

Telefon:  
05331 – 855 855-0 

 

Inh.: Jeanette Müller 
 

E-Mail: kontakt@waldhaus-wolfenbuettel.de 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Unser Restaurant bietet Ihnen die verschiedensten Räumlichkeiten, 
um unsere klassische und vielseitige deutsche Küche 

sowie saisonal wechselnde Gerichte zu genießen. 
 

Sei es im Clubzimmer, im Kaminzimmer oder aber in unserem 
Wintergarten, in den kälteren Monaten auch einmal ganz gemütlich mit 

Kaminfeuer, vielleicht bei einem edlen Tropfen 
aus unserem gut sortierten Weinkeller. 

 
Setzen Sie sich in den Sommermonaten bei einem kühlen Glas Bier auf die 

Außenanlage mit den liebevoll angelegten und gepflegten Blumenlandschaften. 
 

Besuchen Sie uns und überzeugen Sie sich selbst von 
unserer Gastfreundschaft. 
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Zur Person 
 
 

65jähriges Amtsjubiläum 
1957 – 2022 Schatzmeister im FC. Arminia Adersheim 

 
 

Liebe Arminen! 
 
Wir alle wissen wie schnell mitunter ein Jahr vergeht. Plötzlich stehen Anlässe vor der Tür, wo 
man dachte das doch alles noch Zeit hat. Solch einen Anlass wollen wir nachstehend würdigen. 
 
Am 01. Januar 1948 trat Hans-Hermann Leiste dem FC. Arminia Adersheim bei. Nach seinen ers-
ten Jahren im Verein waren es die anwesenden Vereinsmitglieder die auf der Jahreshauptver-
sammlung des FC. Arminia Adersheim 1957 Hans-Hermann in das Amt des Schatzmeisters wähl-
ten. Mit seinen damals 19 Jahren ein gewagtes Unterfangen, so würde man es vielleicht heute 
sagen. Was 1957 begann, fand seine Fortsetzung in der steten Wiederwahl, und so ist er heute 
noch immer als Schatzmeister für den Verein tätig. 
 
Demzufolge bedeutet dieses, dass Hans-Hermann seit 65 Jahren das Amt des Schatzmeisters im 
FC. Arminia Adersheim ausführt! Das ist einmalig in der Geschichte unseres Vereins, und 
sicherlich auch im Kreis Wolfenbüttel, wenn nicht sogar darüber hinaus. Dieses verdient un-
ser aller Anerkennung und Hochachtung! 
 

In dieser Zeit erlebte er nicht weniger als 11 
Vorsitzende, angefangen bei Ernst Hasen-
jäger, danach Berthold Gürtler, Günter 
Beck, Wilfried Heise, Johannes Schilg, Wal-
ter Stoltz, Michael Haufe, Carsten Leiste, 
Lars Witte, Klaus-Dieter Laubinger und nun 
Marcus Schmerse. 
 
Hans-Hermann war in den vergangenen 
Jahren nicht nur Schatzmeister. Fast schon 
selbstverständlich war er 34 Jahre lang ak-
tiver Spieler im und für den Verein, und 
zwar im Zeitraum von 1948 bis 1982. Dane-
ben übernahm er von 1954 bis 1957 zusätz-
lich das Amt des Schriftführers, dann von 
1967 bis 1972 den Posten des Spielaus-
schussvorsitzenden. 
 
Er war auch von 1972 bis 1974 tätig als 
Trainer der Fußballmannschaften und war 
seit Januar 1963 als Schiedsrichter im Kreis 
Wolfenbüttel ein bekanntes Gesicht. 

 Foto: Hans-Hermann Leiste 
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In dieser Aufzählung sollte auch nicht unerwähnt sein, dass er seit Januar 2000 auch die Aufga-
ben des Platzwartes übernommen hat. Das heißt, wenn jemand von sich behauptet, er sei „Armi-
ne“ dann trifft dieses ganz besonders auf Hans-Hermann zu. 
 
Neben seiner ehrenamtlichen Tätigkeit für den FC. Arminia Adersheim übernahm er rückblickend 
gesehen, Verantwortung im NfV Kreis Wolfenbüttel. Dessen erweiterten Vorstand gehörte er von 
1965 bis 1968 als Kassenprüfer an. Von 1968 bis 1976 war er dessen Schriftführer und war über 
einen Zeitraum von 8 Jahren, in der Zeit von 1978 bis 1986 stellvertretender Vorsitzender des NfV 
Kreis Wolfenbüttel. 
 
Wir alle wissen, dass es nicht immer einfach war und ist, mit Hans-Hermann im Vorstand zusam-
men zu arbeiten. Zahlreiche mitunter heftige kontroverse Diskussionen wurden im Laufe der Zeit 
geführt. Aber all dem zum Trotz, die jahrelange Erfahrung, die er in den zurückliegenden Jahren 
gesammelt hat, waren letztlich für uns alle hilfreich und nützlich. 
 
Der Vereinsvorstand war und ist sich bewusst, dass auch seine zahlreichen Kontakte in der Wirt-
schaft und Politik wesentlich dazu beigetragen haben, dass unser Verein als eigenständiger, un-
abhängiger und wirtschaftlich gesunder Verein besteht. Dafür gilt ausdrücklich seitens der Ver-
einsmitglieder unser aller Dank an Hans-Hermann! 
 
Vergessen möchten wir aber auch nicht, dass es sicherlich nicht ohne die Unterstützung seiner 
Familie möglich war, dieses Amt, oder sollten wir sagen „Ämter“ eine so lange Zeit auszuüben. 
Daher hier ein dieser Stelle ein großes Dankeschön an seine Frau Annemarie, die ihm in dieser 
Zeit immer zur Seite stand. Wir können eigentlich nur erahnen wie viele Telefonate sie in den Jah-
ren angenommen hat und wie viele Notizen sie hinterlegen durfte. 
 
Zahlreiche Ehrungen wurden ihm im Laufe der zurückliegenden Jahre zuteil. Dieses war nicht nur 
die Ehrungen seines Vereins sondern unter anderem die Goldene Ehrennadel des NfV-Kreis Wol-
fenbüttel für besondere Verdienste. 1982 erhielt er die Silberne Ehrennadel für besondere Ver-
dienste im NfV-Niedersachsen, hier erhielt er für seine Arbeit 1994 die Goldene Ehrennadel. 
 
Maßgeblich war Hans-Hermann in der jüngeren Vergangenheit auch am Aufbau des Förderkrei-
ses, beteiligt, der seit seiner Gründung 2012 zahlreiche Projekte in den Abteilungen des Vereins 
sowohl in materieller wie auch in finanzieller Art unterstützte und dieses bis heute weiterführt. 
 

In Anerkennung seiner Arbeit und seines Einsatzes für den Förderverein wurde Hans-Hermann 
bereits bei dessen Gründungsversammlung zum Ehrenmitglied des Fördervereines ernannt. 
 

Darauf aufbauend wurde er auf der Mitgliederversammlung 2017 aufgrund seiner langjährigen 
Verdienste und außergewöhnlichen Leistungen zum Ehrenmitglied des FC. Arminia Adersheim 
ernannt. 
 

 Michael Haufe 
 Stellv. Schatzmeister / Pressewart 
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Verehrte Leser des FCA–Reports. 
 

Bitte beachten Sie unsere Inserenten sowie Werbepartner und 
berücksichtigen Sie diese bei Ihren Anschaffungen und Einkäufen! 

Bitte nutzen Sie auch deren vielfältigen Angebote und Dienstleistungen! 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

„Auto-Ludwig“ – VW – 
Salzgitter-Watenstedt 

Volksbank 
WF-Salzgitter eG 

Hofbrauhaus Wolters 
 

Braunschweig 
 

“Hotel-Waldhaus“ 
Wolfenbüttel 

Inh.: Jeanette Müller 
 

Restaurant Odysseus 
Wolfenbüttel / Halchter 

 

“Friseur-Boutique Goertz“ 
38304 Wolfenbüttel 
Am Rehmanger 3 

 

“Öffentliche Versicherung 
Braunschweig“ 

Hesko Export 
Schuhe & Textilien 

Wolfenbüttel 

Oderwald-Apotheke 
Frau Dr. Müller-Grzenda 

Wolfenbüttel 

EDEKA 
E-Center Pacholski 

WF / Am Rehmanger 2 

AXA-Versicherung 
Gillmeister & Häfner GbR 

Wolfenbüttel 

“Kaune“  
Service rund ums Auge 

38300 Wolfenbüttel 
Holzmarkt 18 

Dachdeckerei 
Andreas Marske 

38304 Wolfenbüttel 

MINI CAR 44444 
Bahnhofstraße 10 

Wolfenbüttel 

Hagebau Höfener + Plapper 
Baustoffe und Fliesen 

Wolfenbüttel 

MÖBELHOF Adersheim 
 

Das Möbelhaus für 
Wolfenbüttel und Umgebung 

„Meißner“ 
Bauschlosserei - WF 

„FILMPALAST“ 
 

Lange Straße 5 
38300 Wolfenbüttel 

„Swiss Life“  
Versicherer 

Marcel Niewiadomski 
Salzgitter 

China Restaurant 
„WAN BAO“ 
Kommißstraße 9 

38300 Wolfenbüttel 

„Tele-Pizza“ 
Benjamin Bergs 

Goslarsche Straße 2 
38304 Wolfenbüttel 

SK-Montagetechnik  
Udo Markl 

Am Fümmelsee 3 – 4 
38304 Wolfenbüttel 

„Physiopraxis Bode“ 
 

Thieder Weg 21 
38304 Wolfenbüttel 
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Werbepartner des FC. Arminia 

_______________________________________________________________________________ 

 
 
 
 

Der Shop für alle Arminen! 
Ein tolles Angebot erwartet Euch! 
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Adersheimer werden Pokalhelden 
im Nordharzligapokal 

VON TORSTEN BOGDENAND · 13. JUNI 2022 

Nordharzligist Arminia Adersheim gewinnt mit 3:0 Toren gegen den FC Groß Döhren den diesjäh-

rigen Krombacher Nordharzliga-Pokal und holt ersten von drei möglichen Titeln nach Wolfenbüttel. 

Mit der Favoritenrolle ist der Tabellenerste der Nordharzli-

ga-Staffel 3 ins Endspiel gestartet, dennoch machte es der 

FC Groß Döhren dem vermeintlichen Aufsteiger nicht ein-

fach. 

Garrit Golombek erzielte früh das 1:0 für die Adersheimer (16.) – das war es dann schon in der 

ersten Halbzeit. 

Golombek war es auch, der mit seinem zweiten Treffer für mehr Selbstsicherheit im Team der 

Adersheimer sorgte (56.). Die Wolfenbütteler drängten weiter auf eine Vorentscheidung und Döh-

ren stand tapfer den Adersheimer Angriffen gegenüber. Für mehr als eine Vorentscheidung sorgte 

Manuel Niewiadomski mit dem 3:0 in der Schlussphase des Spiels (76.). 

Am Ende bejubelten die Adersheimer den Pokalsieg, mit dem sie sich Rückenwind für das Liga-

duell um den Staffelsieg mit der SG Remlingen/Denkte holten. 

Daten & Fakten zum Spiel gibt es bei fussball.de 
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Wir gratulieren unseren Sportfreund 

Thomas Kottwitz 

zu seinem 50.Geburtstag am 18. April 2022! 
 

Nochmal unser aller Glückwunsch und 
alles Gute! 

Zur Information an unsere Mitglieder! 
 

Tagesfahrt nach Hamburg am 17. September 2022 
______________________________________________________________________________ 
 

 09:00 Uhr Abfahrt ab Dorfgemeinschaftshaus Adersheim 
______________________________________________________________________________ 

 
Nähere Informationen zum Programmablauf und zur Anmeldung 

erfolgen über die öffentlichen Aushänge. 
___________________________________________________________________ 
r verschärften Corona Maßnahmen 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Hamburger Hafengeburtstag - 16. bis 18. September 2022. 
 

Weitere geplante Veranstaltungen 
 

 Freitag, 14.10.2022 Oktoberfest 
Samstag, 10.12.2022 Weihnachtsfeier 

 

Über weitere Veranstaltungen werden wir rechtzeitig informieren. 
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Werbepartner des FC. Arminia 
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Informationen aus / von der Fußballabteilung 
 

Hallo liebe Freunde des FCA! 
 
In den zurückliegenden Wochen und Monaten ist sehr viel passiert und man kann zu Recht von 
einer überragenden Saison für die Fußballer und -rinnen sprechen. Mit der Meisterschaft der 
ersten Herren, dem damit verbundenen Aufstieg in die Bezirksliga, dem Pokalsieg und dann noch 
der Nordharzmeisterschaft wurde der maximale Erfolg herausgespielt, und dieses zu Recht! 
 
Rückblickend stand in der Erfolgsserie zunächst das Pokalendspiel am 06. Juni im Kalender. 
Endspielgegner war der FC Groß Döhren. Zum Endspiel siehe den Artikel auf Seite 14! 
 
Nach dem letztem Pflichtspiel in Dettum am 19. Juni (hier gewann die Mannschaft mit 7:0 Toren) 
war die Meisterschaft perfekt und wurde entsprechend gefeiert. 

Foto: 1. Herrenmannschaft mit „Aufsteigershirts“ 
 

In den vorhergehenden Spielen 
überzeugte die Mannschaft durch 
eine geschlossene Leistung aller 
und konnte sich zudem auch gegen 
den ärgsten Widersacher in Sachen 
Meisterschaft, der SG Remlingen / 
Denkte durchsetzen (Heimsieg mit 
3:0 Toren vor einer beeindruckenden 
Zuschauerkulisse). 
 
Im Laufe der Saison waren es auch 
die Neuzugänge, welche mit ihrer 
Leistung zu diesem Erfolg beitrugen. 
Stellvertretend sei hier Vincent 
Degering genannt. Erwähnenswert 
sei, dass es Vincent war, welcher 3 
Treffer zum Kantersieg gegen 
Cremlingen beisteuerte. 

Foto: Olaf Hahn / regios24 
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Mit der „Meisterschale“ im Gepäck machte sich die Mannschaft nach dem Spiel in Dettum auf in 
Richtung Adersheim, wo der Saisonabschluss auf dem Sportplatzgelände für alle Mannschaften 
und den Fans stattfand. 
 
Um der Mannschaft einen gebührenden Transfer zu bieten hatte Cord Roloff für einen 
entsprechenden rollenden Untersatz gesorgt – sprich geschmückter Traktor mit Anhänger! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Fotos: „Einfahrt der Meistermannschaft“ 
 



FCA-Report 
_______________________________________________________________________________________________ 

 

18 

Am 26. Juni war die Mannschaft noch ein letztes Mal gefordert, ging es doch um die 
Nordharzmeisterschaft gegen die anderen Staffelsieger, FC Othfresen und TSV Lochtum. 
 
Im Modus jeder gegen jeden traten die Mannschaften jeweils einmal 45 Minuten an. Gegen 
Othfresen reichte es für einen 3:0 Erfolg. Im entscheidenden Spiel bezwang die Mannschaft den 
TSV Lochtum klar mit 4:0 und war damit Nordharzmeister! 

Foto: Mannschaft mit der Meisterschale 
 
Zu den vorgenannten Erfolgen nochmals unser aller Glückwunsch an alle Beteiligten, Spieler, 
Trainer, Betreue und alle weiteren Verantwortlichen – eine außergewöhnliche Leistung aller! 
 
Hier noch einige Fakten:  
Die Mannschaft beendete die Saison in der Staffel 3 der Nordharzliga mit 92:20 Toren und 43 
Punkten. In der Torjägerliste steht Garrit mit 20 Toren auf Platz 2. Rene´ Marktl belegt Platz 4 mit 
14 Treffern. 
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Bemerkenswert auch das Ranking in der Fairnesstabelle. 

 
Der Platz 1 mit der ausgewiesenen Quote von 0,75 sollte berechtigterweise Hoffnung auf den 
Fairnesspokal machen – wir berichten über die aktuelle Entwicklung. 
 
Im Ausblick auf die Saison 2022 / 2023, wohlgemerkt in der Bezirksliga, war es wichtig personelle 
Weichen zu stellen. 
 

Zugänge / Abgänge 
 
Dass die Vorbereitungen auf die nächste Saison bereits vor den Ferien begonnen haben, zeigen 
die bereits feststehenden Zugänge für die Mannschaft. 

 
Bereits im Juni konnten die ersten 
Sommerneuzugänge für Arminia vermeldet 
werden. Mit Thorben Rühe und Lukas Koppitz 
(links im Bild) verstärkt sich die Mannschaft für 
die kommende Spielzeit mit zwei weiteren jungen 
Spielern. Beide wechseln vom Ligakonkurrent 
SG Achim/Börßum/Hornburg an die Kreisstraße. 
 
Trainer Golombek zu den Neuzugängen: 
 
„Ich bin froh mit Thorben und Lukas zwei junge, 
hungrige Spieler verpflichtet haben zu können. 
Beide haben richtig Bock auf die neue 
Herausforderung und passen auch menschlich 
überragend in die Mannschaft.“ 
 
Thorben erhält die Rückennummer 27, während 
Lukas mit der Rückennummer 14 auflaufen wird. 
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Als weiteren Neuzugang vermeldet Golombek die Verpflichtung 
von Enis Glogoy (links im Bild) welcher vom VFL Oker an die 
Kreisstraße wechselt. Der 24jährige Außenbahnspieler bringt mit 
seinen jungen Jahren bereits reichlich Bezirksligaerfahrung mit 
und wird den Konkurrenzkampf in der Mannschaft weiter 
ankurbeln. 
 

„Schon vor drei Jahren waren wir mit Enis in Kontakt, umso mehr 
freut es uns, dass es diesen Sommer endlich mit dem 
Wechselgeklappt hat. Wir sind gespannt und freuen uns darauf, 
was er für die Mannschaft und den FCA leisten wird.“ 
 

So die Stellungnahme des Trainers zum Neuzugang. 
 

Herzlich Willkommen beim FCA, Männer!  
______________________________________________________________________________ 
 
Miks verlässt die Arminia 
 
Wir haben bereits ausgeführt, dass nahezu der gesamte Spielerkader zusammenbleibt. Das ist für 
alle, aber ganz besonders für den Verein ein gutes Zeichen. Zum Saisonende heißt es leider auch 
häufig Abschied nehmen. 
 
In diesem Sommer wird uns unsere langjährige Nummer 27, Pierre Miks verlassen. Aufgrund priva-
ter Gründe und eines bevorstehenden Umzuges nach Braunschweig würden der Aufwand, auch 
weiterhin in Adersheim Fußball zu spielen für ihn zu groß werden. Wir danken Pierre für seinen Ein-
satz beim und für den FCA. Wir wünschen dir nur das Beste für Deine weitere Zukunft, sowohl auf 
als auch neben dem Platz. 
 
Auch in der Trainerfrage gibt es nachstehendes zu berichten. 
 

Golombek bleibt Arminia treu. 
 

Mit der Zusage von Garrit Golombek darf sich der FCA auch im nächsten Jahr über die Dienste des 
31-Jährigen als Spieler und Trainer freuen. Garrit geht damit in seine vierte Saison als Cheftrainer 
und Spieler der 1.Herren vom FCA. 
Unsere Nummer 7 über seine Zusage: 
 
„Es waren tatsächlich drei nervenaufreibende Jahre, 
beginnend mit dem Wiederaufstieg nach 
Quotienten Regelung, der Geburt meiner Tochter während des 
ersten Coronajahres, dem Abbruch ohne Wertung und dem ers-
ten Bezirksligaaufstieg seitdem der FCA am 05.06.2011 das letz-
te Mal auf diesem Level ein Pflichtspiel absolvierte. Die kleinen 
Staffeln sorgten für enormen Druck, jedes Spiel war für uns ein 
Endspiel und das zusätzlich zum Coronastress, welcher die 
Menschen, aber auch den Fußball verändert hat. Nach einer 
schwierigen Hinrunde, folgte ein „Mega-Statement der Mann-
schaft“. Die ungeliebte Wintervorbereitung verlief fast ideal und 
der Fußball wurde wieder angenommen. Mit Vinni und Joel 
konnten wir uns nochmal verstärken und den Konkurrenzkampf 
anheizen. Garrit Golombek 
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Es macht allen wieder Spaß und wir wussten plötzlich wieder, wer „Halbgas“ macht, wird das im 
April 2019 ausgesprochene Ziel – „Durchmarsch von Kreisklasse in den Bezirk“- nicht erreichen. 
Wir konnten den Hebel im Training und Spiel umlegen. Wir hatten im Vergleich zur Hinrunde (14 
Spieler durchschnittlich beim Training) wieder die gewohnten 18-22 Jungs regelmäßig auf dem 
Platz. Das ermöglichte natürlich wieder eine ganz andere Arbeit, welche sich in den Spielen wider-
spiegelte und was uns letztendlich auch zum verdienten Aufsteiger gemacht hat. 
 

Das sind alles Punkte, die mich natürlich auch zum 
Nachdenken gebracht haben. Besonders dieses mir 
fremde Gesicht meiner Mannschaft aus der Hinrunde 
war dabei echt ein Brocken. Auch der Zeitpunkt des inte-
ressantesten externen Angebotes (OL NDS) war nicht 
ideal, sodass ich meinem Herzensverein auch nach die-
sen drei harten Jahren treu bleiben werde und den hö-
herklassigen Interessenten dankend abgesagt habe. 
Auch überwiegt, dass ich in Adersheim nicht nur inte-
rimsweise Trainer war, sondern ich habe hier auch etwas 
aufgebaut -einen Umbruch und eine neue Zeitrechnung 
gestartet- gemeinsam mit dem Vorstand ist hier so viel 
passiert, dass das Gehen mir heute nicht leichtfallen 
würde, mir morgen aber auch nicht leicht fallen wird‘. 

 
Natürlich hat final auch das Erreichen unserer Ziele eine wichtige Rolle gespielt, aber insbesonde-
re das Halten von nahezu dem GESAMTEN Kader ist für mich der wichtigste Faktor gewesen. Die 
Jungs haben Spaß meine Philosophie umzusetzen und wollen sich verbessern. Sie haben mir ge-
zeigt, dass sie noch nicht „satt“ sind und dass wir gemeinsam die neue Liga angehen wollen.“ 
 
Quelle: Website – fc-arminia / Facebook 
______________________________________________________________________________ 
 
Neben den Erfolgen der ersten Herrenmannschaften haben wir schon das Erreichen des Pokalfina-
les der Damenmannschaft im Vorwort erwähnt. Hierzu nachstehend ein ausführlicher Artikel. 
 

„Arminia-Frauen“ erreichten Kreispokal-Finale! 
 

Am Sonntag, 01. Mai trafen unsere Frauen im Halbfinale des Kreispokals auf die Mannschaft des 
VfL Salder. In einer spannenden Partie setzte sich das Team von Wieland Karda und Jessica 
Dremmler auf der heimischen Sportanlage durch. 
 
In den ersten Minuten wurde das Spiel von den Gästen aus Salder klar dominiert. In der 22. Minu-
te war es dann so weit: Die Gäste gingen verdient mit 0:1 in Führung. Doch die Heimmannschaft 
ließ sich durch den Rückstand eher motivieren als beeindrucken und setzte nach. Schon in der 27. 
Minute konnte Tina nur noch durch ein Foul im Strafraum gestoppt werden. Jenny verwandelte 
den Strafstoß sicher zum 1:1 Ausgleich. Kurz vor der Pause war es erneut Jenny, die ihr Team 
nun in Führung brachte. Sehenswert und „mit viel Gefühl“  konnte sie einen Freistoß direkt aus 
rund 25 Metern im Tor der Gegner unterbringen. Wie erwartet kam Salder hochmotiviert zurück 
aus der Pause. Immer wieder wurde es gefährlich vor dem Tor der Arminia. Salder spielte sich 
einige Chancen heraus und kam durch einen verwandelten Strafstoß zum 2:2 in der 57. Minute 
wieder zurück ins Spiel. Annika entschärfte in super Zusammenarbeit mit der Abwehrkette mehr-
fach in letzter Sekunde. 
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Für Arminia spielten: 
Vanessa, Annika (Beatric, Pia), Milena, Selina, Cathrin, Jenny, Jessi, Chantal (Lou) und Tina 
 
Auch Arminia erarbeitete sich Chancen. In der 66. Minute war es dann Jessi, die ihr Team mit ih-
rem Tor zum 3:2 etwas aufatmen ließ. Doch erst nachdem Tina mit ihrem Treffer auf 4:2 erhöhte, 
kam etwas Ruhe ins Spiel. Mit einem sehenswerten Fernschuss in Minute 77 brachte sie ihr Team 
auf die Siegerstraße. Alle weiteren Angriffe konnten in geschlossener Mannschaftsleistung ent-
schärft werden. 
 
Im Finale des Kreispokals trafen die Arminia-Frauen auf den Wernigeröder SV (Tabellenführer der 
Kreisliga). Das Finale fand am 26. Juni statt. Hier unterlag die Mannschaft mit 0:13 Toren. Trotz 
der Finalniederlage ein schöner Erfolg für die Mannschaft, Betreuer, Trainer und Verein. 
 
 

Den weiteren Mannschaften, sowohl im 
Herrenbereich (der 2. Mannschaft, der 
Mannschaft Ü-40 und Ü-32) und insbeson-
dere den Jugendmannschaften welche 
überwiegend als JSG Oderwald in der zu-
rückliegenden Saison am Punktspielbetrieb 
teilnahmen, möchten wir an dieser Stelle 
unseren Dank für ihren Einsatz ausspre-
chen. Jede Mannschaft für sich repräsen-
tiert unseren Verein nach außen. Vielen 
Dank an die Eltern der Jugendlichen, wel-
che ihren Fußball von der G-Jugend bis zur 
A-Jugend spielen für ihre Unterstützung, 
welche nicht hoch genug anerkannt werden 
kann. Ohne Euch geht es nicht! 
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Über den Verlauf der Mannschaften informiert Euch bitte auf den entsprechenden Internetseiten wie 
„fussball.de“; „Fupa.de“ oder auf / über unserer Homepage. 
 
Zum Abschluß des Berichtes möchten wir alle an dieser Stelle ganz 
ausdrücklich einen Dank an Evelyn Lagershausen, Renate Rode 
und nicht zu vergessen Norbert Sobiech aussprechen, welche durch 
ihren Einsatz (meist ungesehen aber unentbehrlich) wesentlich dazu 
beigetragen haben das „der Laden läuft“! Evelyn für ihre Arbeit im 
Schankraum und dafür, dass Sie alles sauber gehalten hat. Renate 
für ihr Wirken als Platzkassiererin und Norbert für seine ungezählten 
Stunden welche er für den Verein mit seinem handwerklichen 
Geschick investiert hat! Auch dafür das er trotz seiner Schichtarbeit 
stets den Platz rechtzeitig zu den Spielen für die Manschaften 
hergerichtet und die Markierungsarbeiten geleistet hat. Danke!!!!! 
 
Auch der „Damenmannschaft“ möchten wir Danken, denn sie sind und waren es welche dafür 
gesorgt haben, dass unsere Gäste zu den Spielen (und nicht nur diese) mit lecker Bratwurst und 
Krakauer versorgt wurden. Unserem „Stadionsprecher“ sagen wir auch Danke für sein Wirken. 
 
Euch allen noch schöne Sommertage und auf ein baldiges Wiedersehn auf dem Platz! 
 
______________________________________________________________________________ 
 

21. November - 18. Dezember  
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Arminias E-Jugendmannschaften 
 
Liebe Arminen, 
 
auf den folgenden Zeilen möchte ich Euch eine Zusammenfassung zum Spielgeschehen unserer 
E-Jugendmannschaften geben. 
 
Wir hatten zwei Mannschaften für die Saison 2021/22 gemeldet. Beide Mannschaften trainierten in 
Adersheim unter der Anleitung von Marcel Schmerse, Tobias Schulze und Dirk Meier (Betreuer E1) 
sowie Mario Schopmanns (Betreuer E2). 
 
In der Meisterschaftsrunde konnte die E1 aus 12 Pflichtspielen 
31 Punkte holen (Torverhältnis 59:10!) und sich damit Platz 1 
in ihrer Staffel sichern. Da Adersheim keine D-
Jugendmannschaft in der vergangenen Saison gemeldet hatte 
konnte die Mannschaft aufgrund geltender NfV-Statuten nicht 
an der Endrunde teilnehmen. Wir als Betreuer sind uns einig, 
dass für die Mannschaft einiges mehr möglich gewesen wäre. 
Einen großen Dank wollen wir auch an Hugo Hoppe ausspre-
chen, welcher sich sehr für die Mannschaft eingesetzt hat! 
 
In der Pokalrunde hat die E1 außerordentlich gut gespielt und 
sich im Gruppen-Modus mit 5 Siegen aus 5 Spielen und einem 
Torverhältnis von 29:3 Toren souverän für das Endrundenturn-
eier in Schaden qualifiziert. Auch dort konnte sich die Mannschaft mit 4 Punkten aus 2 Spielen und 
einem Torverhältnis von 7:1 für das erste Halbfinale gegen den BVG-WF qualifizieren. Nach einem 
sehr aufregenden und spannenden Spiel, das von den Zuschauern als eigentliches Endspiel ge-
feiert wurde, mussten wir uns leider mit 1:0 geschlagen geben, obwohl die Mannschaft mit der 
letzten Aktion noch einen Elfmeter bekam, dieser aber vom gegnerischen Torwart gehalten wurde. 
An der Stelle muss man erwähnen, dass der BVG eine Mannschaft von Kreisauswahlspielern auf-
geboten hatte (wobei wir eigentlich auch 2 Spieler für die Kreisauswahl stellen könnten). Aber die 
gesamte Mannschaft hat überragend gekämpft und alles in die Waagschale geworfen. Nun, leider 
wurde sie nicht belohnt. Trotzdem haben wir den später Pokalsieger mehr als Paroli geboten und 
können sehr stolz auf die Kinder sein. 
 
Des Weiteren konnte unsere E1 am 03.07.2022 sich den Turniersieg des diesjährigen Junioren-
Sommer-Cups vom TVB Schönigen sichern, wo man erwähnen muss das Sie mit Spielern aus der 
E2 aufgefüllt wurde und sie alle als Einheit ungeschlagen mit 16 von 18 Punkten und ohne Gegen-
tor überragend das Turnier für sich entscheiden konnten. An dieser Stelle nochmal Glückwunsch 
zu einer „Weltklasse-Saison“! Danke Kinder das ihr uns so viel Spaß macht. Ich freue mich auf die 
neue Saison, wo diese Truppe geschlossen in die D-Jugend hoch geht und hoffentlich so schön 
den Verein weiter vertritt, und unseren Farben Blau und Weiß alle Ehre macht. 
 
In der Meisterschaftsrunde konnte die E2 nach 10 Spielen 10 Punkte bei einem Torverhältnis 
22:50 ergattern. In der Tabelle steht die Mannschaft auf Paltz5 von 6. Hier muss man aber erwäh-
nen, dass sie das erste Jahr zusammen gespielt hat und die Mannschaft sich unter 
Mario Schopmans kontinuierlich weiter entwickelt hat und zur neuen Saison wesentlich besser 
dastehen wird. Unser E2 wird nächste Saison zur E1. Ergänzt wird die Mannschaft mit Spielern 
aus unserer F-Jugend die hoch rücken, Mario Schopmans wird weiter die Kinder betreuen. Auch 
nochmal vielen Dank an Mario für seine großartige Arbeit!!! 
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Foto: E-Jugend in Schöningen 
 
Abschließend darf ich ausführen, dass Ich sehr stolz bin, wie auch meine „Kollegen“ so großartige 
Kinder trainieren zu dürfen und freue mich auf die neue Saison mit EUCH!!! Danke auch an Alle 
weiteren welche für die Mannschaften da sind – hier ganz besonders ein Dank an die Eltern der 
Kinder für die Unterstützung! 
 
Mit Sportlichen Gruß! 
 

Marcel Schmerse 
Jugendleiter FC ARMINIA ADERSHEIM 
 
_______________________________________________________________________________ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Wir gratulieren unserer 
Sportfreundin 

Johanna Gläser 

zu Ihrem 
70. Geburtstag 

am 30.Juni 2022 
und wünschen 
Ihr alles Gute! 
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Aktuelles vom Förderverein 
 

Liebe Arminen, 
 

ein sehr erfolgreicher Fußballsommer liegt hinter uns. 
 

Endlich konnte wieder eine komplette Saison gespielt werden und gleich drei unserer Teams be-
lohnten sich zum Abschluss des Spieljahres mit großartigen Erfolgen. Insbesondere die Fans un-
serer ersten Mannschaft kamen die letzten Wochen aus dem Feiern nicht mehr heraus.   
 
Beginnen möchten wir mit unserer E-Jugend. Diese erzielten großartige Ergebnisse im Pokal und 
wurden Staffelsieger in der Vorrunde. Im Kampf um den Cup schieden die Jungs erst im Halbfinale 
in einem eng umkämpften Match unglücklich gegen den späteren Gewinner Germania Wolfenbüt-
tel aus. Auch in der Punktspielserie gewann die Truppe von Marcel ihre Staffel. Beim Sparkassen-
Cup kam die Mannschaft im ersten Turnier des Kreises Nordharz weiter und musste sich erst im 
Viertelfinale des Turniers der besten Mannschaften aus Braunschweig und dem Nordharz gegen 
die erste E-Jugend von Eintracht Braunschweig im Elfmeterschießen geschlagen geben. Bei ei-
nem Freundschaftsturnier in Schöningen schafften unsere Junioren den Turniersieg!  
 
Auch unsere Damen spielten eine gute Saison und schafften es bis ins Pokalfinale. Hier schlugen 
sie sich tapfer gegen den Liga-Krösus Rot Weiß Wernigerode und kämpften bis zum Schluss ge-
gen den Serienmeister und großen Favoriten aus Sachsen-Anhalt. Ein echter Höhepunkt zum En-
de der Saison und ein toller Erfolg für das Team und das scheidende Trainer Duo Jessica Dremm-
ler und Wieland Karda. Euch ein herzliches Dankeschön und viel Erfolg bei Euren neuen Heraus-
forderungen! 

 

 

Foto: Damenmannschaft Saison 2021 / 2022 
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Die Erste Herren krönte eine tolle Saison mit dem souveränen und hochverdienten Aufstieg in die 
Bezirksliga, dem Gewinn des Kreispokals gegen den FC Groß Döhren und schlug am Ende beim 
Entscheidungsturnier um den Kreismeistertitel die beiden anderen Staffelsieger vom FC Othfresen 
und TSV Lochtum. 

Foto: Übergabe der Meisterschale 
 

Insbesondere die Art und Weise des Fußballs, den das Team von Garrit Golombek spielt, macht 
Spaß anzusehen und gefällt jedem Fußballfan. Die Vorfreude auf technisch guten und temporei-
chen Fußball in der Bezirksliga ist groß. 
 

Auch der Förderverein konnte einige Projekte erfolgreich umsetzten. 
 

Durch die großzügige Spende der Familie Fräßdorf konnte unser E-Jugend-Team ihre Erfolge in 
schicken neuen Sweatshirts feiern. 
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Besonders erwähnen möchte ich, dass Fräßdorfs mit ihrer Ferienwohnung zum Steinestapler 
(Ostsee / Börgerende) unsere Jugend regelmäßig mit tollem Outfit ausstatten. Herzlichen Dank 
nochmals für Eure Unterstützung! 

Unsere Ü40 Kicker haben eine kräftezehrende Saison mit einer Mannschaftsfahrt in Ilfeld im Harz 
ausklingen lassen. Auch hierfür kam ein Teil vom Förderverein. 

Wir hoffen, dass Ihr viel Spaß hattet und Euch gut erholt habt (und das bei einem oder anderem 
erfrischenden Kaltgetränk). 
 
Bei der Ersten hat der Förderverein wieder ein Augenmerk auf den Zusammenhalt des Teams und 
auf gute Grundlagen im Training gelegt. 
 
Bereits in der Wintervorbereitung machte die Mannschaft etwas für Ihren Zusammenhalt. Der 
großartige Teamgeist war ein großer Pluspunkt im Kampf um die Meisterschaft und bei der Aufhol-
jagd gegen Remlingen/Denkte. Ein gemeinsamer Ausflug nach Hildesheim zum Kartfahren war ein 
Baustein hierfür und machte allen riesig Spaß. Einen Teil der Kosten übernahm der Förderverein. 
 
Bei der späteren Feier zur Meisterschaft trugen unsere Jungs schicke Aufstiegs-Shirts. Hier steu-
erte der Förderverein ebenfalls etwas bei. 
 
Und da für eine erfolgreiche Zeit in der Bezirksliga nicht nur feiern hilft, 
sondern harte Arbeit nötig ist, erhalten unsere Spieler der Ersten neue 
Bälle für das alltägliche Training. 
 
Auch in diesem Jahr soll das Highlight der Vorbereitung ein Trainingsla-
ger sein. Hier sollen unsere Jungs hart arbeiten und dabei ordentlich 
schwitzen. Weiter stehen Taktikschulungen und Testspiele auf dem Pro-
gramm. Der Teamgeist soll ebenfalls an den Abenden gefördert werden. 
Den Aufenthalt in Darlingerode unterstützen wir ebenfalls. 
 
Besonders freut es uns, wenn alle Mitglieder des Vereins von unseren Aktionen profitieren. Mitt-
lerweile wissen es die meisten Arminen schon. Unser Platz soll durch eine kleine Zuschauertribü-
ne noch attraktiver werden. Auch hierfür steuerten wir einen Teilbetrag zu. Wir freuen uns schon 
darauf, wenn wir hoffentlich bald ein erstes Probesitzen machen können. 
 
Insgesamt blickt der FCA also auf eine sehr gute Saison zurück und auch wir sind sehr zufrieden 
mit unseren Förderprojekten. 
 
Diese Unterstützung seitens des Fördervereins ist nur durch die Unterstützung unserer Mitglieder 
möglich! Dafür Euch herzlichen Dank! 
 
Natürlich freuen wir uns immer über weitere Mitglieder. Allen Interessierten stehen wir gern für 
weitere Informationen zur Verfügung. Wir freuen uns auf Euch! 
 
Euch eine schöne Sommerzeit und bis bald beim FCA! 
 
Mit blau-weißen Grüßen! 
 

Dirk Meier 
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_______________________________________________________________________________ 
 
 
 
 
 
 
 
 
____________________________________________________________________ 

 
 

Aktuelle News, wie 
Spielankündigungen oder 

Verlegungen und weiters rund 
um den Verein erhalten Sie / 

erhaltet Ihr auch in den 
Sozialen-Netzwerken 

Instagram und Facebook. 
 
 

 

Aktuelle Informationen zum Vereinsgeschehen sind 

den Aushängen im „Schaukasten“ zu entnehmen. 
 

Dieser befindet sich „Auf der Trift“ in Adersheim. 
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Werbepartner des FC. Arminia 

_______________________________________________________________________________ 
 

Am 10. Juni 2022 feierte 
unser Vereinsmitglied 

Werner Heider 
seinen 70. Geburtstag! 

 
Dazu nochmal unser aller 
Glückwunsch und alles 

Gute für Dich! 
 
 

 
 
 
 

www.fc arminia.de 
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Am Freitag, 24. Juni hatte die erste Mannschaft zu einer Floss Tour auf der Oker eingeladen. Nach 
einigen Regenschauern führte uns der Weg zunächst vom Bahnhof Wolfenbüttel per Regio Ex-
presszug zum Hauptbahnhof Braunschweig. Kurz nochmal „Wolters“ ins Gepäck gepackt und dann 
per Fuß zum Bootsanleger marschiert. Nachdem die Truppe vollständig versammelt war, stand zu-
nächst ein Fototermin auf der Agenda. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Nachdem dann auch Nico seinen Platz auf „unserem “Floß“ eingenommen hatte, begann die ge-
mütliche und entspannte Oker Tour. Und da bekanntlich Bilder mehr sagen als Worte: nachfolgend 
einige Fotos. 
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Ohne Verluste legten wir schließlich wohlbe-
halten am Ausgangspunkt an und bedankten 
uns mit einer großzügigen Spende bei Pia, 
unserem Skipper (auf dem Foto rechts neben 
„Hille“). 
 

Zum Abschluss unserer Tour besuchten wir 
dann noch ein innerstädtisches Lokal zum ge-
meinsamen Abendessen. Auch hier ging es 
locker zu, muss an dem vielen Wasser gele-
gen haben. 
 

Alles zusammen ein gelungener Tag! Hier 
nochmal ein Dank an die Mannschaft für die 
Einladung und in der Hoffnung auf ein weiteres 
Event, um den Zusammenhalt weiter zu stär-
ken. 
 
Artikel und Fotos: Michael Haufe 
______________________________________________________________________________________________ 

_______________________________________________________________________________ 
 
 
 
 
 
 

 

Der Vorstand wünscht allen kranken 
Vereinsmitgliedern eine baldige Genesung! 
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Aktuelles von der Tischtennisabteilung 
 
In einer der letzten Ausgaben des Reports hatten wir darüber informiert, dass nach der monate-
langen Hallenschließung in Leinde aufgrund der Corona-Pandemie mehrere Mitglieder der Abtei-
lung dem Tischtennissport den Rücken gekehrt hatten (dieses teilweise auch aus privaten Grün-
den). Erschwerend kam hinzu, dass Wolfgang Manig aufgrund gesundheitlicher Gründe (wodurch 
er keiner sportlichen Tätigkeit mehr nachgehen kann) das Amt des Abteilungsleiters niedergelegt 
hatte. 
 
Mit der Neufassung der Anlagenverträge, welche die Stadt Wolfenbüttel mit den Ortsvereinen ab-
geschlossen hat, wurde uns nachstehender Sachverhalt mitgeteilt. Mit Beginn der neuen Anlagen-
verträge ist das Otto-Roloff-Haus in Leinde Bestandteil des Anlagenvertrages. Ein vertragliches 
Zugriffsrecht für uns (dem FC. Arminia) ist hierbei NICHT Bestandteil des Vertrages. 
 
Faktisch wurde uns damit nach 40 Jahren die Nutzungsvereinbarung gekündigt und die noch ver-
bliebenen Aktiven der Tischtennissparte waren die betroffenen. 
 
Der Vereinsvorstand konnte in Zusammenarbeit mit dem Schulamt Sport der Stadt (hier Herrn Jan 
Sturm) erreichen, dass die Abteilung Hallenzeiten in Wolfenbüttel bekommen konnte. So ergab es 
sich, dass Karl-Heinz Salge die Turnhalle in Leinde abgeschlossen hat und die Turnhalle des 
THG-Gymnasiums wieder aufgeschlossen hat. 

 
Für die Abteilung wechselte der Trainingstag dadurch auf den Dienstagabend. Wie erwähnt wur-
den durch die geschilderten Umstände Spieler verloren, doch im Gegenzug probieren sich jetzt 
Spieler aus dem Kreis Wolfenbüttel sowie aus Braunschweig aus. Wir hoffen somit, dass es zu 
Neuzugängen kommen wird und der Blick wieder nach vorne gerichtet ist. 
 
Ein kleiner Anreiz sollte hier erwähnt sein: 
 
„Wer gegen Kalle oder Franz ein Match mit Entscheidungssatz gewinnt, bekommt eine Ge-
tränkekiste seiner Wahl (erfrischendes Wolters oder aber auch Wasser o.ä.)!“ 
 
Herausforderungen werden gerne angenommen! 
 
Für weitere Informationen und Fragen stehen als Hauptansprechpartner Karl-Heinz Salge 
(Abwehrspezialist – Tel.: 05341/9399126) und Franz-Josef Schäfer (Plazierter Angriff – 
Tel.: 05341/27423) zur Verfügung. 
 
Artikel von Sylvia Salge / Michael Haufe 
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Werbepartner des FC. Arminia 
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FC. Arminia Adersheim 1923 e.V. 
  
 
Fußball – Tischtennis – Tennis 
 
 
 

Einladung an alle Mitglieder Vereinsheim:  Am Sportplatz 

des FC. Arminia Adersheim 
zur Jahresversammlung 2022 38304 WF-Adersheim, Juli / August 2022 
 

____________________________________________________________________________ 
 

Datum : Samstag, den 27. August 2022 
 

Ort  : Ernst-Hasenjäger-Sportheim 
 

Uhrzeit : 19.30 Uhr 
____________________________________________________________________________ 
 

TAGESORDNUNGSPUNKTE 
 
1. Begrüßung und Feststellung der Anwesenheit sowie der ordnungsgemäßen Ladung 

laut Satzung 
 
2.  Totenehrung 
 
3. Verlesung des Protokolls der Jahresversammlung vom 04. September 2021 
 
4. Rechenschaftsbericht des Vorstandes für das Jahr 2021 
 
5. Ehrungen 
 
6. Satzungsänderungsanträge sowie Anträge anderer Form 
  Anträge sind bis zum 10.08.2022 beim 1. Vorsitzenden bzw. Schatzmeister einzureichen. 
 
7. Bericht des Schatzmeisters für das Geschäftsjahr 2021 
 
8. Kassenprüfungsbericht 
 
9. Entlastung des Schatzmeisters 
 
10. Haushalt des Geschäftsjahr 2022; Vorlage und Bilanz des Schatzmeisters 
 
11. Anfragen und Mitteilungen 
 

 Marcus Schmerse 
 1. Vorsitzender 
_____________________________________________________________________________ 
 

Sollten sich aufgrund der Coronapandemie Änderungen bezüglich des Ter-
mins oder Räumlichkeiten ergeben, werden wir kurzfristig informieren! 

 

 



 


